

Inicia reconstrucción de ciudad siria



Damasco, 1 dic (RHC) Autoridades gubernamentales de Siria comenzaron la evaluación de daños en la recién liberada ciudad de Al-Bukamal, en la frontera con Iraq, para el inicio del proceso de reconstrucción de infraestructuras destruidas por los terroristas del Estado Islámico.

Durante un recorrido por esa ciudad, el gobernador de la provincia de Deir Ezzor, Mohamed Ibrahim Samra, señaló que la rehabilitación de edificaciones y de unidades de servicios se hace necesaria ante el elevado grado de devastación en el área.

Entre las obras que serán reconstruidas se encuentran hospitales, edificaciones de la compañía de electricidad, el centro de telecomunicaciones, la sede del ayuntamiento y el complejo escolar, indicó la fuente.

La rehabilitación de obras sociales y económicas en Al-Bukamal, ciudad que fuera considerada el último bastión del Estado Islámico o Daesh en Siria, comenzará de inmediato para que los desplazados puedan retornar a sus hogares, manifestó Samra.

Por su parte, el comandante de policía de Deir Ezzor, mayor general Abdul Hakim Warda, aseguró que en los próximos días se remozarán las instalaciones del cruce fronterizo con Iraq y se abrirá una comisaría.

El jefe del Departamento de Educación, Khalil Haj Obeid, declaró, por otro lado, que los estudiantes de Al-Bukamal dejaron de recibir clases en los últimos cinco años y que los niños recibían la educación que el Daesh les imponía, acorde con su aberrada doctrina.

Refirió que las escuelas serán las primeras instalaciones que se someterán a proceso de rehabilitación y existe un plan para someter a los estudiantes a un año intensivo de clases para luego evaluar su nivel de escolaridad.

De igual manera, el director de Servicios Técnicos en Deir Ezzor, Nasser Sabaa, expresó su satisfacción por el rápido inicio de las obras para la reapertura de calles y carreteras, en beneficio de las comunidades.

Mientras el enviado especial de ONU para Siria, Staffan de Mistura, insistió en la necesidad de llegar sin condiciones previas a la octava ronda negociaciones en Ginebra, que se extiende más de lo previsto.

Las conversaciones intersirias se mantendrán hasta mediados de diciembre dijo, y pidió aprovechar ese marco para discutir a fondo los asuntos pendientes y concretar finalmente una solución política para el conflicto de más de seis años.

Estos diálogos llegan con un fondo de intensa actividad diplomática en las últimas semanas tras importantes reuniones en DaNang, Vietnam; Sochi, Rusia; y Riyadh, Arabia Saudita, apuntó de Mistura.

Mientras la organización terrorista Estados Islámico pierde territorios, ha llegado el momento de la verdad, de arribar a una solución en Siria, consideró.

Según el enviado especial, el hecho de que las partes en conflicto todavía no se reúnan en la misma sala no resulta un obstáculo, pues lo importante es encontrar puntos en común entre las dos delegaciones: el Gobierno y la oposición.

Por su parte, el coordinador de Alivio de Emergencia, Mark Lowcock, informó al Consejo de Seguridad de ONU que tras siete años de conflicto en la nación levantina, más de 13 millones de personas necesitan ayuda humanitaria y protección.

Desde el 28 de noviembre, Ginebra acoge la negociación intersiria, la cual tiene como base la resolución 2254 del Consejo de Seguridad, adoptada en diciembre de 2015.

En etapas previas, los actores del conflicto acordaron centrar las discusiones en cuatro temas principales: la gobernanza inclusiva, la Constitución, las elecciones y la lucha contra el terrorismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/149115-inicia-reconstruccion-de-ciudad-siria>



Radio Habana Cuba